

CONOCE MÁS DE LO QUE HACE EL GAM.

1. Fauna.

Con varias acciones cuidamos a nuestras abejas, aves y a nuestras mariposas.

2. Agua viva

El agua de lluvia que recibe nuestro fraccionamiento la canalizaremos hacia nuestras Islas urbanas (ya existentes y por hacer) y pozos de absorción particulares y aprovecharemos con conciencia y tecnología el agua que nos cae del cielo.

Así mismo ya se eficientó la tecnología de extracción de nuestros pozos y se rehabilitó por completo la vieja red de agua potable y drenaje con las más modernas técnicas y los mejores materiales.

3. Redes subterráneas

Todos los servicios se hicieron nuevos y se mandaron al subsuelo. Esperamos que Telmex se integre en un futuro. Este procedimiento de embellecer la colonia está por avanzar a su fase final.

4. Talleres de aprovechamiento de productos estacionales.

Anótate para participar en nuestros talleres culinarios de cosechas frutales y aprende a hacer compotas, mermeladas y dulces. ¡Hace un año que están vigentes y hemos hecho muchas cosas ricas durante la cosecha! *¡Aprovecha y únete!*

5. EDUGAM

Gracias a nuestra alianza con CEA y a nuestros voluntarios continuaremos con diversos cursos, conferencias y talleres de concientización ambiental mientras todavía podemos revertir los efectos de la contaminación con cultura y acciones concretas.

6. Monraz limpio

Con el uso adecuado de los dos puntos limpios ubicados en nuestros parques, aunados a diversas acciones que emprenderemos en el futuro, queremos llegar a ser una colonia modelo en el manejo de desechos.

¡No te pierdas nuestros eventos y transforma tu fraccionamiento en un espacio vivo, en un espacio verde!

El año pasado hicimos más de 20 actividades culturales e informativas en este rubro.



Sociedad de Colonos del Fracc. Monraz, A. C.

**¡PARTICIPA Y SÉ
EL CAMBIO QUE
QUIERES VER!**

Agradecemos al Gobierno de Guadalajara y a la Comunidad de Enlace Ambiental (CEA), por el apoyo brindado para realizar este proyecto.



GAM

(Grupo Ambientalista Monraz)

CONVOCATORIA

“Proyecto de recuperación de espacios vivos”

Querido vecino:

En el GAM, (Grupo Ambiental Monraz), estamos preocupados como tú por el acelerado desequilibrio ambiental en el que han caído el mundo, el país, nuestro Jalisco, Guadalajara, y nuestra comunidad Monraz. Ya tenemos un plan de acción en el cual tú puedes participar para transformar tu entorno desde Monraz y devolverle el equilibrio, la armonía y la salud que ha perdido, dando nueva vida para sus suelos, su agua y su aire.

Primero estudiaremos los problemas y situación de cada entorno natural del fraccionamiento y luego intervendremos activamente.

Transformaremos la materia orgánica y la devolveremos al suelo para convertirlo de nuevo en tierra viva y de la mano de expertos sembraremos los árboles, las plantas y flores necesarios para cada pequeño espacio verde de nuestros camellones y parques.



Habrá macetas de flores frescas todo el año en postes y los árboles más emblemáticos estarán debidamente identificados y señalizados.



En nuestro huerto y vivero sustentables y sostenibles produciremos las flores necesarias para ser reconocidos como una colonia de flores y asimismo proteger a nuestras aves, mariposas y abejas.

Además, los vecinos interesados en cultivar, producirán en el huerto comunitario diversos alimentos para su uso personal y tendremos una farmacia viviente para los colonos.



Estos dos programas (**recuperación de suelos y huerto**) conforman el *Proyecto de recuperación de espacios vivos* que arrancará en junio de 2019 de la mano del Ayuntamiento de Guadalajara, la Asociación de colonos del fraccionamiento Monraz, y la alianza establecida con CEA, (Comunidad de Enlace Ambiental).

Si tú quieres participar para devolver a Monraz su tierra viva y flores, llama a la oficina de colonos al **(33) 10-57-11-74** y deja tu dirección y tu teléfono para que podamos capacitarte la tercera semana de junio, si es que aún no tomas el curso y talleres que al respecto hemos impartido en el GAM durante el año que llevamos trabajando.

¡Súmate y transforma tu planeta!